
 

U. S. Avellino; Aspettiamo che ci convochi dal Notaio; Circelli a Izzo
La sfida?

  

"Sono le ore 16.00 !!!!!. Ho disdetto i miei impegni lavorativi perché mi
aspettavo una convocazione dal notaio da parte di Izzo o i suoi legali.......Al
momento ancora NIENTE. Io Cusano e Riccio Attendiamo notizie.......".
Nicola Circelli, Amministratore Unico dell'U. S. Avellino dalla sua pagina
virtuale. Una "risposta" in tono di sfida (?) al comunicato stampa di Luigi
Izzo, uno tra i Soci, attraverso il quale invitava, ieri sera, i tre a cedere le
quote.

U. S. Avellino; Izzo invita i soci a vendere Già c'è il Notaio Ma è così
facile?.
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